

Démolition du château d'eau d'ici fin octobre



Il s'inscrivait comme un phare urbain dans le centre-ville, point de repère pour situer : le centre de loisirs, la MJC (maison du jeune citoyen) et l'atelier photo et son image sera gommée sous peu.

En septembre, Toulouse métropole va en effet procéder à la démolition du château d'eau. L'amélioration des techniques de mise sous pression de l'eau, offre aujourd'hui une alternative à ces ouvrages, dont la maintenance est souvent très onéreuse. Prenant en compte les risques d'exfiltrations, le conseil municipal de Beauzelle avait d'ailleurs alerté la communauté urbaine dès 2010 sur l'état du château d'eau. Sa réhabilitation aurait nécessité des travaux trop importants. Au terme de la démolition, une réserve d'eau suffisante pour la ville sera maintenue au niveau du surpresseur. La nature même du chantier va demander des interventions spécifiques, et Toulouse métropole a dû faire appel à des entreprises spécialisées.

Le calendrier des opérations.

Fermeture de la MJC du 22 septembre au 10 octobre 2014. Le 18 août a eu lieu la réunion de préparation sur le site, 22 septembre début des travaux, 29 septembre au 3 octobre : démolition de la partie haute. Du 6 octobre au 10 octobre : fin de la démolition. 13 au 24 octobre : remise en état + clôture + portail.

Sur le plan pratique, les travaux devraient durer un mois. Pendant cette période, la MJC sera fermée par mesure de sécurité. La circulation, elle, sera maintenue pour accéder au centre de loisirs.

